

学校だより  
NO. 44・45  
H28. 9. 28(水)  
(2016年度)

# あけの

学校教育目標

心身ともに健康で、個性豊かな  
実践力のある子どもの育成

めざす 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子  
子ども像 「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子  
「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子  
めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

## 運動会特集！ 午前の部その2 明野小オリンピック！

前号の続きです。降雨順延で、早朝のグラウンド整備の結果、晴れていいコンディションでの運動会になりました。子どもたち、職員、保護者のみなさんのおかげです。

### つな引き 5・6年合同 続きより

きれいな青空の下の校舎とテーマ(右)

前日の赤組×白組は白組の勝利。次は白組×青組。  
なかなかの熱戦でした…みごと白組の勝利、連勝でこの競技の優勝を決めました、おめでとう！

第三戦は、青組×赤組、これも熱戦で青組が力勝負で勝利をもぎ取りました。



対白組との青先頭 5年生



優勝した白組、三戦目の観戦中



対青組との赤6年生奮闘

2回目の運動会の2年生・・・

慣れたものできびきびと動き、懸命に走る姿に、保護者の方からの応援も一！素直で何をやるにも一生懸命、運動会もすべてに一所懸命でした・・・ダンス演技も。

### 50M走 2年



2年女子の力走(写真上左)



2年男子の力走  
(写真右)

## 応援団も活躍！

赤白青の3組に分かれて対抗戦で行われるため、各組とも5・6年生を中心に応援合戦も大盛り上がりです。得点の競技では、「あ〜か、あ〜か」とか「白〜!」「青——!!!」といった大きな声援・かけ声がまとまって飛び交っていました。

白組の旗を振る6年生(左上) 青組の長い法被をまとう、旗を持つ6年生(写真右上)



## 80M走 4年

来年度は高学年へと進む4年生。走りも力強いものがありました。同時に、競り合い、全力で走り抜く姿勢がよく表れています。



(写真左上)4年女子の力走



同じく 4年男子の力走(写真右上)

「元気で一生懸命」を走りで見せる—  
そんな6年生の100M走でした。小学校最後の運動会、一人一人が主人公だ、と懸命に、みんなに示した走りだったと思います。ありがとう、6年生！

## 小学校最後の100M走 6年



(写真左上) 6年男子の力走



同じく 6年女子の力走(写真右上)

## 運動会を支える児童会本部

いろいろな場面で運動会を支え進める児童会本部の子どもたち。  
ありがとう。 由衣さん、快君、迅帝君、大智君、壱風君(左から、写真右)



## ジャンプ! 1・2年

説明は必要ありませんね。

かわいらしかった!!!本当に微笑ましく、均整とれてよく仕上がっていましたね。カラフルなTシャツ、光沢のあるポンポンの動きとジェスチャーがとてもすてきでした!

また、エンディングのムーンウォークでの退場、カッコ良かったですね!!!



2年生中央部 緑のTシャツ(写真左)

途中のポーズ 紫のTシャツ(写真上左)

1・2年生が入れ替わって、ピンクのTシャツ(右上)



途中のポーズ 青のTシャツ(写真左上)

最後の決めポーズ ピンクのTシャツ(写真中)

## 80M走 3年

2年生の退場ムーンウォーク 緑のTシャツ(右上)

低学年の50M走に比べ、80Mと距離が長くなりましたが、体力・走力ともにつき、全員が堂々の走りを見せてくれました。3年生は全体によく考えて動く、何にでも一生懸命ですてきな子どもたちです。この80M走にもその姿勢が現れていました。

男子の力走(写真左下)



女子の力走(右上)

## 放送係・保健係も活躍!

5・6年生は運動場の各場所に散って、運動会を支えてくれました。運動場へと姿を見せる係とテントや裏側で役割を果たしてくれている係もあります。それぞれが連携し、今年の「異例の」運動会を推進していました。5・6年生の子どもたちに改めて感謝です。



放送係 6年生

原稿を読む5・6年生

放送の合間に、

救護係(奥の3名)

## わっしょい わっしょい 4年

二本の竹で2つのボールをうまくはさむことができないと、転がり落ちて、自分たちの組のところまで転がっていってしまうのです。どの組も知恵を絞って、二本の竹の上に乗せるか、はさむか、それとも前の組が地面に置くと同時に二本の竹をもらって運び、だんだん上手になっていきました。さすがですね。

4年生は6年生からバトンを受け取り、半年後には高学年の仲間入りをしていきます。いろいろな学校の活動面で経験を積み重ね、より豊かな心、学ぶ意欲を育てていってほしいと思います。パワーのある4年生、まだまだ伸びていきますよ。



一生けん命の競技 4年生(上3枚)

午前の部の最後を飾るのは、運動会の花の一つ、対抗リレー。昨年度も男子は最後の一周で大逆転がありました。今年も…。

## 赤白青対抗リレー

バトンをつなぐ、たすきをつなぐ一次への「頼むぞ」と渡っていく活動・取組は見ていても心が動かされますね。今年度も応援も大きく、盛り上りました。選手のみなさん、ありがとう。



2年から3年へ(左)、  
4年から5年へ(中)、  
1位のゴール(右)

2年から3年へ(左)、  
5年から6年へ(中)  
ゴール前競り合い  
(右)

